

## Danramil Ceper Hadiri Kegiatan Jumat Curhat

Budiyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 2, 2023 - 12:44



*Danramil Ceper Hadiri Kegiatan Jumat Curhat*

Klaten – Di Balai Desa Ngawonggo Kec. Ceper. Kab. Klaten mengadakan kegiatan silaturahmi pertemuan dengan masyarakat bertajuk “Jum’at Curhat” guna mendengarkan aspirasi, keluhan dan saran masukan warga secara langsung. (2/2/2023).

Pada kesempatan ini Komandan Koramil (Danramil) 23/Ceper [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten)

Kapten Cba Setyo Agus Wahyudi bersama dengan Personel Bintara Pembina Desa (Babinsa) turut serta menghadiri kegiatan acara jumat curhat kamtibmas oleh Polsek Ceper.

Pada kesempatan tersebut Danramil 23/Ceper Kapten Cba Setyo Agus Wahyudi mengungkapkan kegiatan Jum'at Curhat tersebut merupakan ajang silaturahmi dan wadah untuk menyampaikan aspirasi dan permasalahan yang menonjol ditengah masyarakat untuk diselesaikan secara langsung demi kemajuan, keamanan dan ketertiban di wilayah binaan.

“Kegiatan ini merupakan program Kepolisian Republik Indonesia, dimana diharapkan dalam kegiatan ini masyarakat bisa langsung bertatap muka dengan Kepolisian dan TNI untuk menyampaikan keluhan dan curhatan terkait Kamtibmas yang ada di wilayah,” ungkap Danramil.

Lebih lanjut Kapten Cba Setyo Agus Wahyudi menjelaskan bahwa kegiatan tersebut sebagai wadah meningkatkan hubungan silaturahmi antara Muspika serta masyarakat, selain itu juga tentunya melalui kegiatan ini dapat menyerap langsung segala informasi dan juga keluhan kesah masyarakat terutamanya terkait kondusifitas wilayah.

Pada kegiatan Acara Jumat Curhat Kamtibmas oleh Polsek Ceper tersebut turut serta dihadiri oleh Camat Ceper Seniwati S.SE.MM, Komandan Koramil 23/ceper Kapten Cba Setyo Agus Wahyudi, Kapolsek Ceper Acp Aris joko Narimo SH.MH, Kepala Desa Ngawonggo Ari Suryanto, Babinsa Desa Ngawonggo Koptu Sarwono, Bhabinkamtibmas Desa Ngawonggo Bripka Dian, Ketua BPD Desa Ngawonggo, Linmas Desa Ngawonggo, dan Tokoh Masyarakat. (Red)